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- - - - - En la ciudad de Morelia Capital del Estado de Michoacán de Ocampo, siendo las 11:10 once 

horas con diez minutos del día 15 quince de diciembre de 2014 dos mil catorce, con fundamento en 

el Artículo 35 del Código Electoral del Estado de Michoacán de Ocampo y 4 del Reglamento para el 

Funcionamiento de las Comisiones Permanentes, de la Comisión de Contraloría y de la Comisión de 

Acceso a la Información Pública, en el inmueble que ocupa el Instituto Electoral de Michoacán, sito 

en la calle Bruselas número 118, Fraccionamiento Villa Universidad, se reunieron los miembros de 

la Comisión de Organización Electoral,  para celebrar Sesión Extraordinaria. - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- Muy 

buenos días, antes que nada quiero agradecer la asistencia de todos los miembros de la Comisión de 

Organización Electoral, así como de los Consejeros invitados, a esta Sesión Extraordinaria de la 

Comisión convocada para el día de hoy a las 11:00 once horas con cero minutos del día 15 quince de 

diciembre de 2014 dos mil catorce, solicitaría a la Secretaria Técnica, Licenciada Sandra Nalleli 

Rangel Jiménez, realice el pase de lista y la verificación de la existencia del Quórum legal. Adelante, 

por favor, Secretaria.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Con gusto Presidente.- - - - - - - - - - - -  

 

C. Mtro. Humberto Urquiza Martínez 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral 
- - - - - - - - - - - - - - -  Presente 

C. Mtro. Jaime Rivera Velázquez 

Consejero Electoral, integrante de la Comisión de 

Organización Electoral 

- - - - - - - - - - - - - - -  
Presente 

C. Mtra. Elvia Higuera Pérez 
Consejera Electoral, integrante de la Comisión de 

Organización Electoral 
- - - - - - - - - - - - - - -  

Presente 

C. Dra. Yurisha Andrade Morales 
Consejera Electoral, invitada de la Comisión de Organización 

Electoral 
- - - - - - - - - - - - - - -  

Presente 

C. Mtra. Martha López González 
Consejera Electoral, invitada de la Comisión de Organización 

Electoral 
- - - - - - - - - - - - - - -  

Presente 

C. Lic. José Román Ramírez Vargas 

Consejero Electoral, invitado de la Comisión de 

Organización Electoral  
- - - - - - - - - - - - - - -  

Presente 

C. Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez 

Secretaria Técnica - - - - - - - - - - - - - - -  Presente 

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Presidente, le informo que conforme al 

artículo 7, apartado V, del Reglamento para el Funcionamiento de las Comisiones Permanentes, de la 

Comisión de Contraloría y de la Comisión de Acceso a la Información Pública, le informo que existe 

quórum legal para sesionar, por lo tanto las decisiones y acuerdos que se tomen en la presente serán 

válidos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Gracias Secretaria, existiendo el quórum legal, se declara instalada formalmente la Sesión de la 

Comisión de Organización Electoral, por lo que le solicito a la Secretaria dé lectura al orden del día 

para la presente sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Con gusto Presidente, el orden 

del día para esta sesión es: 1. Lectura del orden del día y aprobación en su caso; 2. Proyectos de acta 

de Sesión Extraordinaria de fechas 15 de octubre, 7 de noviembre, 17 de noviembre,  25 de noviembre, 

6 de diciembre; todas del año en curso y aprobación en su caso; 3. Proyecto de acuerdo de la Comisión 

de Organización Electoral, por el cual se envía al Presidente del Instituto Electoral de Michoacán, la 

propuesta de las y los ciudadanos para integrar los Comités y Consejos Distritales y Municipales para 
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el Proceso Electoral Ordinario Local 2014-2015; y aprobación en su caso; 4. Asuntos Generales.- - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Muchas gracias Secretaria, pongo a su consideración el orden del día, si no hay ninguna sugerencia 

solicito a la Secretaria lo someta para su aprobación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Con gusto Presidente, Consejeros 

integrantes de la Comisión de Organización Electoral está a su consideración el orden del día, si están 

de acuerdo con su aprobación les pido manifestarlo en votación económica. Es aprobado por 

unanimidad Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Muchas gracias Secretaria, el segundo punto del orden del día son los proyectos de acta de Sesión 

Extraordinarias de fechas 15 de octubre, 7 de noviembre, 17 de noviembre,  25 de noviembre, 6 de 

diciembre; todas del año en curso, las cuales fueron circuladas con oportunidad, están a su 

consideración los proyectos mencionados, si no hay comentarios, solicito a la Secretaria los someta 

para su aprobación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Con gusto Presidente, Consejeros 

integrantes de la Comisión de Organización Electoral están a su consideración los proyectos de acta, 

si están de acuerdo con su aprobación les pido manifestarlo en votación económica. Son aprobados 

por unanimidad Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- El 

tercer punto del orden del día es el proyecto de acuerdo de la Comisión de Organización Electoral, 

por el que se aprueba el acuerdo, en su caso, para que sea remitido al Presidente del Instituto Electoral 

de Michoacán para que por su conducto sea sometido al Consejo General de este Instituto, antes de 

someter a su consideración el proyecto de acuerdo, quisiera agradecerles el apoyo que le dieron a la 

Comisión durante el proceso de integración de los órganos desconcentrados, su participación fue muy 

importante para que hoy podamos estar presentando una conformación de Comités y Consejos 

Distritales y Municipales, bastante sólida y consensada, fueron jornadas arduas de trabajo, primero 

de valoración curricular de cada uno de los aspirantes y posteriormente de revisión de los perfiles y 

de la idoneidad de los ciudadanos que se proponen para cada cargo, lo cual agradezco y valoro que 

todos hayan estado involucrados, ¿alguien desea intervenir? - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Tiene la palabra la Consejera Elvia Higuera Pérez.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Consejera Electoral, integrante de la Comisión de Organización Electoral, Mtra. Elvia Higuera 

Pérez.- Solo tengo una pregunta, ¿Cuántas observaciones fueron presentadas en el segundo momento 

que tuvieron los partidos políticos para hacerlo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.-

Fueron presentadas, en esta etapa, un total de 17 observaciones a las propuestas de integración de los 

Órganos Distritales y Municipales; 16 respecto de ciudadanos que estaban propuestos como 

Consejeros Suplentes y solamente 1 para un ciudadano que estaba propuesto como Consejero 

Propietario, en virtud de lo anterior, se realizaron modificaciones en la integración en los Comités y 

Consejos de los municipios de Tlalpujahua, Briseñas, Marcos Castellanos, ¿alguien más desea 

intervenir? Tiene la palabra el Consejero Jaime Rivera Velázquez.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Consejero Electoral, integrante de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Jaime Rivera 

Velázquez.- Es una de las etapas y tareas más importantes dentro del Proceso Electoral, en la que se 

presentaron pocas solicitudes, teniendo en cuenta el número de cargos a designar, lo cual pudo 

deberse a diversas razones, entre ellas, un difusión insuficiente, por lo que en lo sucesivo se deberán 

implementar mecanismos para incrementar la respuesta de la ciudadanía en las actividades del 

Instituto. El hecho de tener una convocatoria pública abierta garantizó el equilibrio en la integración 

de los Órganos Desconcentrados. La respuesta de los Partidos Políticos indica que no vieron mal el 
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procedimiento, además de que debemos reconocer que tuvieron una muy buena disposición, hicieron 

pocas observaciones, las cuales fueron moderadas sin posiciones irreductibles. Hay buena disposición 

por parte de ellos de abonar al proceso electoral. Se les escuchó y se atendieron las observaciones que 

estaban fundamentadas en elementos objetivos. También es de reconocer el trabajo de equipo que se 

realizó por parte de todos los Consejeros Electorales. - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Muchas gracias Consejero, quiero agradecer la colaboración y participación de todos. Hay puntos que 

debemos de perfeccionar. Es preocupante que no en todos los municipios se presentaron por lo menos 

12 solicitudes. Ciertamente, debemos de mejorar las estrategias de vinculación con los ciudadanos,  

para que voten el día de la Jornada Electoral; quizá pudiera funcionar el implementar una estrategia 

de comunicación en redes sociales. Lo que debemos resaltar es que en términos de equidad de género, 

tuvimos una muy buena participación, 57% de hombres y 43% de mujeres. En este sentido, 

recordarles que de conformidad con el calendario electoral, los Órganos Desconcentrados, se 

instalarán el primero de enero de 2015. ¿Alguien desea hacer uso de la palabra. Tiene la palabra el 

Consejero Jaime Rivera Velázquez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

Consejero Electoral, integrante de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Jaime Rivera 

Velázquez.- Respecto de la instalación de los Consejos Electorales, habrá que prever todos los 

pormenores para su instalación, para que no se presente ningún incidente durante su instalación y 

estén dotados de todo lo que necesitan para la primera Sesión que tendrán. - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Muchas gracias Consejero, ¿alguien más desea intervenir? Tiene la palabra la Consejera Electoral 

Martha López González.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

Consejera Electoral, invitada de la Comisión de Organización Electoral, Mtra. Martha López 

González.- Es importante dar seguimiento y vigilar las actividades de los Órganos Desconcentrados, 

también que exista apertura por parte del Consejo General para resolver las dudas que se generen 

durante las actividades que realizan los Comités. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Gracias Consejera, ¿alguien más desea hacer uso de la palabra? Tiene la palabra el Consejero 

Electoral José Román Ramírez Vargas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Consejero Electoral, invitado de la Comisión de Organización Electoral, Lic. José Román 

Ramírez Vargas.- Agradecer la invitación a los trabajos que realizó la Comisión para la integración  

de los Comités Electorales. Quiero hacer un reconocimiento a la Comisión y a la Vocalía por el trabajo 

que hicieron durante todo el procedimiento.- - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - -- - - - -- - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Gracias Consejero, ¿alguien desea intervenir? Tiene la palabra el Consejero Electoral Jaime Rivera 

Velázquez.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

Consejero Electoral, integrante de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Jaime Rivera 

Velázquez.- Sólo para comentar que es necesario dar seguimiento y vigilar el trabajo de los Comités, 

para lo cual sugiero desarrollar un sistema de información y seguimiento, en donde conste la hora de 

instalación, el orden del día de la Sesión, los asuntos importantes tratados durante la misma, la 

votación y el sentido de la misma; en su caso, un apartado de observaciones, que se realice un registro 

formal mediante el llenado de un formulario de datos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Claro Consejero, tomaremos nota y trabajaremos al respecto con la Vocalía, ¿alguien más desea 

intervenir? Tiene la palabra la Consejera Electoral Yurisha Andrade Morales.- - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 

Consejera Electoral, invitada de la Comisión de Organización Electoral, Dra. Yurisha Andrade 

Morales.- Quiero agradecer la invitación de la Comisión para participar en los trabajos  de integración 
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de los Órganos Desconcentrados. Fue muy importante el trabajo que se realizó. También quiero 

señalar que es motivo de una reflexión el número de aspirantes que se registraron para participar, 

porque ese hecho puede fijar un precedente para la Jornada Electoral. Además quiero externar una 

felicitación a la Comisión por todo el trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Gracias Consejera, ¿alguien quiere hacer uso de la palabra? No habiendo más intervenciones, le 

solicito a la Secretaria Técnica, someta a consideración el Proyecto de Acuerdo.- - -  - - - - - - - - - -  

 

Secretaria Técnica, Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez.- Con gusto Presidente, integrantes de la 

Comisión. Quiénes estén de acuerdo con el proyecto que fue sometido a su consideración, sírvanse 

manifestarlo en votación económica. Presidente, el acuerdo es aprobado por unanimidad.- - - - - - - - 

 

Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Mtro. Humberto Urquiza Martínez.- 

Gracias Secretaria, en virtud de lo anterior, la instruyo para que envié mediante oficio al Presidente 

del Instituto la propuesta de integración de los Comités y Consejos Distritales y Municipales. No 

habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida esta Sesión siendo las 11:55 once horas con 

cincuenta y cinco minutos del día de su inicio. Muchas gracias por su asistencia. - - - - - - - - - - - - -  

 

 

 

 

 

Mtro. Humberto Urquiza Martínez  

Consejero Presidente de la Comisión de 

Organización Electoral 

Mtro. Jaime Rivera Velázquez  

Consejero Electoral, integrante de la 

Comisión de Organización Electoral 

 

 

 

 

Mtra. Elvia Higuera Pérez 

Consejero Electoral, integrante de la Comisión 

de Organización Electoral 

 

 

 

 

Lic. Sandra Nalleli Rangel Jiménez 

Secretaria Técnica de la Comisión de 

Organización Electoral 

 


